
Mardi 1^{er} mars 2022

L'université française dénonce les fausses informations des médias russes

France Universités dénonce avec vigueur les tentatives de certains relais russes d'informations visant à jeter l'opprobre sur les universités françaises.

Il est une tradition multiséculaire de l'université française d'accueillir les étudiants ou étudiantes en mobilité de la meilleure manière, en les assimilant à leurs propres étudiants dès lors qu'ils sont sur le sol national. Il en va ainsi des étudiants russes qui n'ont pas à pâtir des errements de leurs autorités, dont ils sont aussi parfois les premières victimes.

Non seulement aucune université française n'a pris, ou envisagé de prendre, des mesures discriminatoires ou d'exclusion à leur encontre, mais tout est mis en œuvre au contraire, en concertation avec les ministères compétents, pour eux, comme pour leurs camarades ukrainiens ou originaires d'autres pays affectés par la crise que traverse l'Europe, afin qu'ils disposent des ressources nécessaires à la prolongation de leur séjour au cas où cela s'avèrerait nécessaire.

France Universités ne manquera pas de donner les suites judiciaires appropriées si de telles pratiques se renouvelaient.